

Ce matin, j'ai convaincu Daniel de venir visiter la maison que nous avons découverte.

A mon grand bonheur, il partage notre coup de coeur.

Et ça me permet de découvrir qu'il y a un branchement d'eau au fond du terrain.

Daniel va entreprendre les démarches pour un emprunt hypothécaire et se charger d'obtenir le Master plan, le document Cadastral, les titres de propriété du propriétaire et toute la paperasse que je lui laisse volontiers.



La semaine a été très stressante et fatigante, Francine et Philémon sont aussi fatigués que nous, nous décidons de partir pour Kibuyé au bord du lac Kivu. 4h de bus, arrivée dans le noir, et le matin nous redécouvrons de notre balcon la vue sur le paradis...



Temps magnifique, randonnées le long des rives du lac, et découverte d'une petite chapelle dessinée par le beau père de Françoise, architecte, dans les années 50.

A mon grand étonnement, c'est la première fois, en 9 ans , que je vois au Rwanda un toit en ardoises et je suppose qu'elles datent de la construction.

